

2年学年だより

令和5年12月22日
第5号

早いもので もう今年が終わろうとしています。保護者の皆様には今年も本校の教育活動にご理解ご協力いただき感謝いたしております。2年生も来年はいよいよ受験生となります。子どもたちは日々の生活に追われながらも着実に成長しているように思います。どうぞ来年もよろしくお願いいたします。

ニュースーパーハイスクール講演会 11/3

演題「メディアとコミュニケーションに見る 昭和・平成・令和」～ある桜高卒業生が来た道～
講師 井上 逸兵 氏 (本校32期生)

コロナ禍が明け、久しぶりの全校生徒が体育館に集まった講演会となりました。

本校の卒業生で慶応義塾大学文学部の教授である井上さんによるお話を伺いました。

聞く人を思い浮かべて、その人に対して何を伝えたいか意識して

話をすることがコミュニケーションには大切であることを教えてくださいました。講演会の後には生徒会との座談会も開催され、先輩との貴重な時間を過ごしました。



新人大会など各種大会

サッカー部の優勝！剣道部男子の優勝！

国民文化祭「石川ゆかりの文学朗読劇」詩部門最優秀賞 久保さん！箏曲部、新聞部、郷土研究部の最優秀賞、そして空手道の2位、卓球部、男子バレー部、女子バドミントン部、剣道部女子の3位をはじめ、多くの部活動で優秀な成績を取めたり、個人で賞状をもらってきた人もたくさんいました。みなさん大活躍です。

みなさんの日頃の頑張りが成果となって表れたことを嬉しく思います。来年度の春季大会、そして、多くの人が集大成となる3年の高校総体総文では涙を流して充実感を味わい、自分たちの力をすべて出し切って完全燃焼ができるよう、この冬もしっかり鍛え成長していきましょう。

たくさんの方々が皆さんを応援してくださっています。



Career Quest(進路探求)

医療系を目指す皆さん！先輩大学生と社会人と語ろう！



【参加者の感想】

- ・金沢大学では理学・作業、どちらの資格もとることができることを初めて知った。
- ・検査技師は製薬会社に就いたり、科捜研になることもできると知って正直驚いたし、将来の職の幅が広いことを知る等、検査技師の魅力について知ることができた。
- ・この会で理学療法に興味が大きくなったと同時に勉強しなければならないという気持ちも大きくなりました。この時期に将来のことを深く考えることができてよかったと思いました。
- ・スポーツにかかわる理学療法士や作業療法士は1割程度だと聞いた。多くは高齢者のリハビリ等を行うことがわかった。

12/7 校内課題研究発表会

人文自然コースの各班と普通クラスのクラス代表の班が1年生を含む全体の前で課題研究の校内発表会をしました。その後、クラスでポスター発表会も行いました。課題研究は4月から各班が興味のあるテーマや地域課題を設定し、リサーチクエスチョン、フィールドワーク等を通して研究を重ねてきました。

フィールドワークでは地域の施設を訪問したり、街角でインタビューをする等、地域の方々にもご協力を頂き、内容を深めてきました。どの班も主体的に取り組んでおり、とても頑張った課題研究でした。この研究を今後の進路選択等に生かしてもらえたら嬉しく思います。



1～3月の行事予定

- | | |
|--|------------------------|
| 1/9(火) 始業式 | 2/29(木) 卒業式予定 |
| 1/9(火)10(水) 校内学力テスト | 3/1(金) 第76回卒業式 |
| 1/13(土)15(月) 進研総合学力テスト | 3/6(水)7(木) 学力検査(生徒休業日) |
| 1/20(土) 桜塾 (希望者) | 3/8(金) 生徒代休 |
| 1/23(火) NSH 課題研究合同発表会
石川県 SSH 生徒研究発表会 | 3/11(月) スタディサポート(テスト) |
| 1/27(土) 駿台全国模試 (人文自然+希望者) | 3/13(水) 合格者と語る会 |
| 2/2(金)3(土) 大学入学共通テスト模試 | 3/14(木) グッドジョブ活動 |
| 2/14(水) 図書館講座 | 3/18(月) 球技大会 |
| 2/16(金) 2年生に語る会 | 3/21(木) 予備入学 |
| 2/19(月)～26(月) 学年末試験 | 3/22(金) 終業式、離任式 |